

reçues pour transactions au Canada a été de 77.09 et pour celles d'autres pays de 62.46.

1292. Pour chaque \$100 reçues pour primes, les paiements faits par les compagnies anglaises et américaines ont été ainsi qu'il suit :—

COMPAGNIES.	POUR PERTES.		POUR DÉPENSES.		BALANCE POUR LES COMPAGNIES.	
	1891.	1892.	1891.	1892.	1891.	1892.
	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Anglaises	60.95	61.16	27.83	29.22	11.22	9.62
Américaines	58.73	69.99	30.95	31.64	10.32	-1.63

On verra que les affaires n'ont pas été aussi favorables en 1892 pour les compagnies anglaises et américaines.

1293. Pour chaque \$100 de revenu reçues par les compagnies canadiennes, les paiements ont été de :—

COMPAGNIES CANADIENNES.	POUR PERTES.		POUR DÉPENSES.		POUR DIVIDENDES.	
	1891.	1892.	1891.	1892.	1891.	1892.
	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Pour chaque \$100 de revenu...	69.34	64.93	32.11	38.11	3.89	3.39
“ “ primes...	72.18	68.57	33.42	40.25	4.05	3.53

Leur revenu en 1891 était de \$3,733,481, et en 1892 de \$3,780,955 et leurs dépenses dans les mêmes années étaient de \$3,932,958 et \$4,024,189 respectivement.

1294. Le montant total des sommes risquées dans les assurances contre le feu pour chaque année depuis 1869, est démontré dans le tableau suivant : Lorsque l'on considère que la forte augmentation dans le montant, soit au delà de \$633,000,000 représente une augmentation en proportion avec la valeur de la propriété, on doit admettre que le progrès fait dans le cours de cette période a été très considérable.